

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter le budget supplémentaire du mois de mai.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

6.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$66,379.06, re expropriations annuelles.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$62,898.62, re expropriation de la rue Sherbrooke.

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$103.90 pour payer les honoraires, re expropriation de la rue Sherbrooke.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter des propriétés pour l'ouverture de la rue Arcade.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin N. Lapointe.

10.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$7,500 pour acheter une propriété pour l'élargissement du Canal de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit référé à une Commission Spéciale, composée de MM. les échevins N. Lapointe, Bastien, Vandelay, Rochon, Barbeau, Dubois, Houllé, Ménard, Giroux et O'Connell, avec prière de faire une étude complète de la question et de faire rapport au Conseil sous le plus court délai possible. Le quorum de ladite Commission devant être fixé à 5 membres.

11.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$130,000 pour la reconstruction du Marché Saint-Antoine.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. WARD,

Propose: Attendu que le rapport du Bureau des Commissaires actuellement devant le Conseil ne donne aucun détail sur l'opportunité et sur le besoin immédiat d'un nouveau marché à l'endroit où se trouve le marché St-Antoine;

Attendu de plus que rien ne démontre que le marché actuel ne pourrait pas être réparé à peu de frais pour rencontrer les besoins de la population de cette partie de la Ville,

Qu'il soit

Résolu: De rejeter ledit rapport pour le moment.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$47,000 pour construire un bain public dans le quartier Saint-Laurent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Cimmissaires, demandant un crédit de \$40,000 pour pose de conduites principales.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$50,250 pour travaux d'agrandissement de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit référé à une Commission Spéciale, composée de MM. les échevins N. Lapointe, Bastien, Vandelay, Rochon, Barbeau, Dubois, Houllé, Ménard, Giroux et O'Connell, avec prière de faire une étude complète de la question et de faire rapport au Conseil sous le plus court délai possible. Le quorum de ladite Commission devant être fixé à 5 membres.

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$15,800 pour compléter certains égouts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

5.—From Board of Commissioners, to vote the supplementary budget of the month of May.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

6.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$66,379.06, re annual expropriations.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$62,898.62 re Sherbrooke street expropriation.

8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$103.90 to pay fees re expropriation Sherbrooke street.

9.—From Board of Commissioners, to purchase properties for the opening of Arcade street.

Consideration deferred at the request of Ald. N. Lapointe.

10.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$7,500 to purchase property for the widening of the aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Aldermen N. Lapointe, Bastien, Vandelay, Rochon, Barbeau, Dubois, Houllé, Ménard, Giroux and O'Connell, with instructions to consider the question at issue, and to report to Council within the shortest possible delay, the quorum of said Committee to be five (5) members.

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$130,000 for reconstruction of St. Antoine Market.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. WARD,

Whereas the report of the Board of Commissioners, now before the Council, gives no information on the advisability and immediate need of a new market on the site of the present St. Antoine Market.

Whereas moreover nothing shows that the present market might not be repaired at slight cost to meet the requirements of the citizens of that part of the City,

And it was

Resolved: That said report be rejected for the present.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$47,000 to construct a public bath in St. Lawrence Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$40,000 for water services.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$50,250 for the enlargement of the aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. N. Lapointe, Bastien, Vandelay, Rochon, Barbeau, Dubois, Houllé, Ménard, Giroux and O'Connell, with instructions to consider the question at issue, and to report to Council within the shortest possible delay, the quorum of said Committee to be five (5) members.

15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$15,800 to complete certain sewers.